

▽17日の函・総会大変に苦勞様でした。本年度も無事故無災害で何とか頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願ひ致します。当日は、トラック協会、建設協会の総会も市内で行われ、総会、そつかい、そつなのかい。の一日だった様です。▽今年も既に日本全国で真夏日が出ています。今年も暑く厳しい日々が続くものと感じています。早くも熱中症対策を取って行く事になろうかと思ひます。が、しかし『明日食う塩辛に今日から水を飲む』の例えがある様に、余り用意周到過ぎてしまつものも考え物である。▽今年も、農作物に興味を示してハウスを買つてしまいました。様々な苗を買つて来たが、早くも苗が熱中症になつたみたいで失敗気味である。ハウスに入れると何でも上手く成長する気がして居たが湿度と室温管理が実に難しい事に気づいた。裏の畑も作つた。初夏から収穫出来るものも有るのではないか。▽ミニトマト・キュウリ・イチゴ・ブロッコリー・レタス・ナス・かぼちゃ等々名前を付けて植えなくては解らなくなつてしまつ。来る気候変動と其れから来る食糧難に向けて自給自足の生活をしなくては。



日碎協本部

本部事業

6月6日(木) 東京都・新宿の

午後01時〜定期総会

6月7日(金) 東京都・品川区五反田

午前10時〜会費検討委員会

▽会費検討委員会では、本部の今後の在り方として「充実性のある組織づくり」を基本に事務局体制の強化と組織とするために会費の新たな徴収方法が検討課題です。諸物価高騰の折、会費の値上げは避けて通れない問題ですが、それに見合う事業内容も強く求められる事から協議して参ります。また、才田会長から6月7日(金)の委員会に向けて

- ① 会費の徴収方法について
- ② 組織のありようについて
- ③ 会費算定基準について
- ④ 値上げを行うタイミングについて

以上、4点の意見を求められており、地方本部三役と協議して提出予定。

日碎協北海道地方本部・道碎協連事業

5月29日 札幌市 東急刃田ホテル  
令和6年度 通常総会

北海道砕石協同組合連合会 15時〜

一社日碎協組・北海道地方本部 16時〜

休業4日以上の災害報告

4月30日 小樽支部 男性 50歳

ユンボのバケット整備中、吊上げていたワイヤーが外れ左手を挟んだ。

左手首・左手関節切断。

※一歩間違えば、大事故に繋がる恐れがあります。キッチリとした整備体制が必要かと思ひます。

北海道地方本部・連合会の今後の予定

5月29日(水) 総会

午後一時〜NS会

午後二時〜国産林探石協会

午後三時〜北海道砕石協同組合連合会

午後四時〜(一社)日碎協北地本協会

午後五時半〜合同懇親会

場所 札幌東急刃田ホテル

(一社)日本砕石協会 北海道地方本部 定時総会



pixta.jp - 32362832

- ・ 9月上旬 技術研究会
- ・ 10月上旬 連合会『情報交換会』

道南地区砕石協同組合・協会

5月17日 令和6年度通常総会

・ 午後4時 道南地区砕石協同組合

・ 午後5時 日本砕石協会函館支部

・ 午後5時半より合同懇親会

場所 函館市湯川 旅館一乃松

全議案原案通り承認され、任期満了に伴う役員の変更については次の通りとなりました。

理事長(支部長) 平沼昌平

専務理事(副支部長) 佐藤和浩

理事 坂上忠義

理事 安岡 硬

理事 高木和寿

理事 村上二三三

理事(新) 松田憲佳

監事 土肥康則

監事(新) 山下隆幸

公務が多忙の中、渡島総合振興局産業振興部商工労働課の松田主幹・三井指導保安係長に出席いただき祝辞を頂戴致しました。

大変に和やかに、そして静かに歓談が出来ました。しかし、懇親会には、佐藤専務理事様、他の団体活動のため欠席されましたが面総会の議長として神事進行して頂きました。

二次会に於いては、村上社長の段取りで五稜郭に出て親睦を深めました。

其々に、ありがとうございました。

今後の予定

6月9日(日) 午後4時〜国際ホテル

・ 衆議院議員候補

向山じゅんと道南の未来を語る

6月11日(火) 午後3時半から

令和6年度第一回理事会

・ 委員会委員の委嘱等について